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ATA DA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 29 DE JUNHO DE 2022 UNAÍ-MG. 1 

No dia 29 do mês de junho do ano de 2022, às 09h00min, em reunião pela plataforma virtual 2 

Microsoft Teams, reuniram-se os membros do Comitê da Sub-Bacia Mineira do Rio Urucuia 3 

para a 1ª Reunião Extraordinária do CBH Urucuia. Compareceram na reunião os seguintes 4 

conselheiros titulares e suplentes: 01. Tenente Marcos Paulo Dias Oliveira (PMMG); 02. 5 

Nilson Alexandre Garcia (IEF-MG); 03. Antônio Marcos de Freitas Monteiro (IMA); 04. 6 

Larissa de Castro Rafael (SES-MG); 05. Álvaro da Costa Goulart (SEAPA); 06. Ciro 7 

Leonardo Ribeiro Coelho (IGAM); 07. Ivonete Antunes Ferreira (AMNOR); 08. Cátia 8 

Regina de Freitas Rocha (Prefeitura Municipal de Unaí); 09. Ádamo Juliano Isaías Batista 9 

(Prefeitura Municipal de Arinos); 10. Elieser dos Santos Barbosa (COPASA); 11.  Altegno 10 

Batista Dornellas (CAPUL); 12. Paulo Frank de Magalhães (COAGRIL); 13. José Américo 11 

Carniel (Sindicato dos Produtores Rurais de Unaí); 14. Reginaldo Proque (IFNMG); 15. 12 

Terezinha Lopes Santana (AAMA); 16. Ernane Faria (FUNATURA); 17. Francisco Pinto 13 

da Silva (ARPA); 18. Èsio Mendes do Nascimento (ASCON); 19. Deyver Daniel Prates 14 

Martins (ASCON). Deu-se início à sessão seguindo os itens da pauta. 01. Abertura da 15 

sessão - Ivonete Antunes Ferreira: A presidente do CBH Urucuia, Ivonete Antunes Ferreira 16 

deu por aberta a reunião, manifestou a satisfação de ver mais uma vez a presença dos 17 

conselheiros. 02. Verificação de quórum – Francisco Pinto da Silva: o secretário fez a 18 

contagem dos conselheiros presentes pela chamada nominal e a manifestação por voz e 19 

chat e confirmou que até aquele momento haviam 19 participantes na plenária, sendo 18 20 

com direito a voto e, portanto, garantido quórum para esta reunião. 03. Deliberação da 21 

Minuta Do Regimento Interno do CBH Urucuia (de acordo com a DN 69-2021): O 22 

secretário Altegno Batista Dornellas fez uma explanação das alterações que foram 23 

introduzidas no regimento interno e suas implicações quanto à nova diretriz a ser aplicada 24 

para as próximas eleições para composição dos membros deste conselho. Falou da 25 

importância da aprovação, uma vez que já havíamos extrapolado o prazo estabelecido para 26 

apreciação desta pauta, portanto, nada poderá ser apreciado e deliberado pois este tema 27 

tranca a pauta de deliberações. Uma vez esclarecido os pontos mais importantes e já que 28 

todos receberam antecipadamente a minuta da alteração do regimento, o mesmo foi 29 

colocado em votação por chamada nominal, com resposta por voz e por chat, teve como 30 

resultado 17 votos a favor e 1 contrário. Assim deu-se por aprovado, por maioria qualificada, 31 

o novo regimento interno do CBH Urucuia; 04. Aprovação da ata da 82ª Reunião Ordinária 32 

do dia 07/04/2022: A ata foi colocada em discussão caso houvesse alteração em seu 33 

conteúdo. Uma vez que não houve manifestação ela foi imediatamente colocada em votação 34 

e novamente não havendo manifestação foi aprovada por todos os conselheiros presentes. 35 

05. Apresentação do parecer do Processo de Outorga nº 8729/2022 requerido por Francisco 36 

Lélis Gontijo – Deyver Daniel Prates Martins: O conselheiro Deyver Daniel Prates Martins  37 

fez as cordiais saudações a todos e discorreu sobre o parecer elaborado no dia 01/06/2022 38 

pela Câmara Técnica de Outorga e Cobrança (CTOC) em reunião virtual tendo a finalidade 39 

de analisar o parecer elaborado pela URGA-NOR / IGAM. A reunião contou com a 40 
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participação dos membros da CTOC Rildo Esteves de Souza (CREA-MG), Deyver Prates 41 

Martins (ASCON), além do servidor do Estado Ciro Leonardo (URGA-NOR) e do convidado 42 

Jorge Fernando Moraes Carbonell responsável técnico pelo processo de outorga. Após 43 

elencar todos os aspéctos relevantes na apreciação do processo, que teve parecer favorável, 44 

finalizou sua apresentação e agradeceu a colaboração de todos que participaram do 45 

presente parecer. 05. Análise e deliberação do processo de Outorga nº 8729/2022 46 

requerido por Francisco Lelis Gontijo – Ciro Leonardo Coelho: Seguindo a pauta, o 47 

conselheiro Ciro Leonanrdo Coelho, reforçou as falas da leitura do paracer, então solicitou 48 

que o secretário Altegno Batista Dornellas projetasse o documento da deliberação da 49 

solicitação de outorga e uma vez lido iniciou-se a votação do mesmo. Novamente, por 50 

chamada nominal com manifestação por voz e por chat a deliberação teve 13 votos 51 

favoráveis e 3 abstenções, sendo aprovada por maioria absoluta. 06. Apresentação do 52 

Programa de Logística Reversa do Noroeste Mineiro – Ivonete Antunes Ferreira; Em 53 

sua fala, a presidente Ivonete Antunes Ferreira falou do programa de recolhimento dos 54 

resíduos da logística reversa em curso na região do Noroeste Mineiro, que recebeu o apoio 55 

da AMNOR na elaboração dos Planos Municipais de Saneamento Básico de todos os 56 

municípios associados e por meio de parcerias com ministério público, empresas, secretarias 57 

municipais, e a APANOR, estão implantando um modelo de recolhimento e destinação final, 58 

de forma correta daqueles passívos que de forma inadequada acabavam sendo direcionados 59 

para os aterros municpais. Aproveitando o tema, colocou um vídeo da Promotora de Justiça 60 

Carolina Lameirinha dando total apoio ao programa de logística reversa, mostrando suas 61 

implicações legais ao descumprimento da lei e os benefícios advindos do exercício da 62 

cidania.  A presidente Ivonete Antunes Ferreira falou também do projeto de castração de 63 

cães e gatos que esta em curso  no noroeste de Minas, novamente com o apoio da AMNOR, 64 

cujo objetivo é levar o atendimento em forma de mutirão, com atendimentos móvel, em todos 65 

os municípios da região. 07. Assuntos Gerais e Comunicado dos Conselheiros: com a 66 

palavra aberta o secretário adjunto Altegno Batista Dornellas manifestou sua satisfação pela 67 

plenária ter conseguido a aprovação das deliberações apreciadas  e da sua importância para 68 

manter em dias as obrigações do CBH, agradecendo a cada conselheiro pelo seu 69 

comparecimento  e participação, em seguida a Presidente Ivonete Antunes Ferreira fazendo 70 

o uso da palavra apresentou aos presentes uma moção, a exemplo do que foi solicitada na 71 

plenária do CBH Paracatu SF7, onde recomenda à Câmara Normativa Recursal do Conselho 72 

Estadual de Recursos Hídricos que altere o §8º do Art. 6º da Deliberação Normativa CERH 73 

nº 69 de 09 de agosto de 2021 a fim de revisar a redação da referida norma, possibilitando 74 

a participação dos municípios isoladamente, na composição dos Comitês de Bacias 75 

Hidrográficas, juntamente com as Associações e Consórcios Intermunicipais da forma como 76 

se encontra vigente nesta data. A moção foi lida e colocada em votação vindo a ser aprovada 77 

pelos 15 conselheiros, até então, presentes na reunião. 08. Encerramento: Concluídas as 78 

pautas e não havendo nada a mais a ser apreciado a Presidente Ivonete Antunes Ferreira 79 

agradeceu a todos e deu por encerrada a reunião. 80 
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